



Solicita Samuel García remover a fiscal de NL

FERNANDO MERINO

Samuel García, gobernador de Nuevo León, presentó ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la solicitud de remoción del encargado de despacho de la Fiscalía de su estado, Pedro Arce, así como un juicio político en su contra, por incurrir presuntamente en violaciones graves a la Constitución y falta de imparcialidad en la impartición de justicia.

En conferencia de prensa en el Senado de la República, el gobernador acusó que Pedro Arce ha emprendido persecución política en contra de su gobierno, la cual escaló el martes con la irrupción armada de elementos de la Fiscalía en las instalaciones del edificio administrativo del gobierno de Nuevo León.

"Hoy venimos específicamente a nombre del estado de Nuevo León a presentar una solicitud de remoción del encargado de la Fiscalía del estado y al mismo tiempo acudiremos a la Cámara de Diputados, como lo marca la Constitución federal, a pedir su juicio político e inmediata separación del cargo", señaló el mandatario estatal.

Recordó que presentaron la solicitud de remoción de Pedro Arce ante el Congreso de Nuevo León; sin embargo, dijo que la petición fue rechazada porque es controlado por el PRI y el PAN, ante lo cual decidió acudir al Legislativo Federal, dominado por Morena.

Ayer, Samuel García dijo esperar que los diputados morenistas –pues es la Subcomisión de Examen Previo de San Lázaro la que analiza la procedencia de los juicios

políticos– vean sin tintes políticos la solicitud y resuelvan conforme a derecho: "que estudien los razonamientos y que se den cuenta que este encargado de despacho está afectando la seguridad pública de un estado muy importante para el país".

Agregó que habló ayer con el presidente Andrés Manuel López Obrador y éste le expresó su apoyo, y que instruyó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, a dar seguimiento al tema y Samuel García reveló que hoy tuvieron una reunión para abordar el tema.

El gobernador de Nuevo León acusó que Pedro Arce ha emprendido persecución política en contra de su gobierno



El gobernador, con legisladores de MC en el Senado